

---

**NEWS**

---

**Schule trifft Hochschule**

---

**30.10.2025** | Diesen Monat standen drei Schulbesuche auf dem Programm: Das St. Jakobus-Gymnasium aus Abtsgmünd und das Schubart-Gymnasium aus Aalen haben uns an der Hochschule besucht. An der Maria-von-Linden-Schule in Heidenheim waren wir selbst vor Ort. Gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern haben wir Workshops zu Stressbewältigung und BGM-Maßnahmen durchgeführt und Einblicke in das Studium gegeben.

Unter anderem gab es auch eine Schnuppervorlesung von Prof. Dr. Ahrens zum Thema demografischer Wandel und Entwicklung der Krankenversorgung in Deutschland. Viele interessierte Fragen und tolle Gespräche zeigten: Gesundheit bewegt – und das schon in der Schule!